

LORCA

MEJORAS EN EL REMOZAMIENTO DEL REGADÍO

Una representación de los regantes de la "Comisión de los 31" ha mantenido una reunión en Murcia con el delegado del Gobierno en la Confederación Hidrográfica del Segura, donde se dio a conocer el proyecto de mejoras en la red de distribución del regadío. Mejoras encaminadas al remozamiento del regadío ante la transferencia que hará en su día la Confederación Hidrográfica a la futura Comunidad de Regantes de Lorca. El proyecto de estas mejoras se eleva a pesetas 89.583.796. Entre las principales partidas de este proyecto son la partida destinada a "mondas" que se cifra en unos 28.000.000 de pesetas; restauración y reparación de los canchillos que faltan y otros en pésimo estado, por un importe de unos 22.000.000; dotar de instalaciones modernas los tres últimos pozos perforados por la Confederación y que en la actualidad trabajan a un ritmo muy inferior a sus posibilidades y que una vez se instalen modernos sistemas eléctricos sus posibilidades aumentarán a más del doble. Estas obras de mejora están fijadas en el proyecto en 6.500.000. Otra partida importante, 1.500.000 pesetas estarán destinadas asimismo a la limpieza de las galerías de los manantiales de Luchena y 1.400.000 pesetas al revestimiento de la acequia de Alcolea. También se va a cubrir la acequia de Sutulleña, y ello supondrá un gasto de unas 500.000 pesetas. Otra partida de interés y que supondrá la inversión de 2.500.000 será la instalación en la Casa Mata de tres litógrafos eléctricos para la lectura de caudales. Pese a que las mejoras están todas comprendidas en un solo proyecto, su ejecución se hará en tres fases. En la primera se invertirán quince millones de pesetas; en la segunda, treinta, y en la tercera, cuarenta y cinco millones de pesetas. Las tres a

realizar en el plazo de unos treinta meses. Ahora se está a la espera de que la "Comisión de los 31", una vez contactado el Cuerpo de Regantes, establezca un orden de prioridades de las obras a realizar, y que una vez conocido por el delegado del Gobierno en la Confederación será remitido al director general de Obras Hidráulicas para su aprobación definitiva. En la reunión donde se dio a conocer a los regantes el proyecto parece ser que salió el tema de "Los Sangradores", asunto que, según se dijo, es totalmente independiente de las mejoras a realizar, ya que el Ministerio de Obras Públicas tiene el asunto de "Los Sangradores" en unos proyectos de defensa de avenidas. Para la próxima semana parece ser que el delegado del Gobierno en la Confederación conocerá el orden de preferencias en las obras de mejoras a realizar.

EXPOSICIONES

COLECTIVA DE PINTORES

La galería de arte "El Caño" abre esta tarde sus puertas al público lorquino con una exposición colectiva de pintores de la Región Murciana. La nueva galería, ubicada en un viejo edificio de la plaza del Caño, ofrecerá una colección de obras de Vicente Ruiz, José María Parraga, Miguel Peñarubia, Carmelo Trenado, Ramón Garza y Pedro Pardo. La muestra permanecerá abierta al público hasta el próximo 3 de octubre.

ROSA GARCIA, EN "THAIS"

Con una exposición de Rosa García Mazón, que se inaugura hoy, sábado, a las ocho y media de la tarde, la galería de arte "Thais" inicia un nuevo ciclo de exposiciones.

AGENDA

CARTELERA DE ESPECTACULOS

CRISTAL CINEMA.—Desde las 6. Dos películas: «LA MUJER DE LA TIERRA CALIENTE» y «PUÑO CONTRA PUÑO». Autorizadas mayores de 18 años.

GRAN CINEMA.—Desde las 6. Una película: «EL PE- RRO». Autorizada mayores de 18 años y de 14 acompañados.

FARMACIAS DE GUARDIA

Durante el día y la noche, don Luis Alberola Foulquié, en José Antonio, 8; hasta las diez de la noche, doña Carmen Gómez Escobar, en Calvo Sotelo, 32.

TELEFONOS DE URGENCIA

Casa de Socorro	466079
Comisaría de Policía	466007
Guardia Civil	467708
Santa Rosa de Lima	468400
Policia Municipal	466062
Servicio urgencia Seguridad Social	467917
Parque de Bomberos	466080

ACUERDOS DEL PLENO

Presidido por el alcalde, Doroteo Jiménez Martínez, el Pleno del Ayuntamiento ha celebrado sesión extraordinaria.

Quedó aprobado el anteproyecto de presupuesto extraordinario con operación de crédito para financiar el presupuesto especial de urbanismo de 1978. La operación a concertar con el Banco Local de España es de 25.034.186 pesetas.

También quedó aprobado el anteproyecto de presupuesto extraordinario para financiar la ejecución del proyecto de energía eléctrica a la nueva plaza de abastos y para la cons-

trucción de un aula escolar en Campo López. Las obras de dotación de energía a la nueva plaza de abastos que figura en el Estado de gastos es su presupuesto de 4.770.632 pesetas, y la construcción de un aula rural en Campo López de 718.665 pesetas. En el estado de ingresos se prevé una subvención del Ministerio de Educación y Ciencia para la construcción del aula rural por importe de 359.333 pesetas por lo que la operación a concertar con el Banco de Crédito Local de España será de 5.128.964 pesetas. Por tanto el importe de dicho anteproyecto que queda convertido en proyecto es de 5.489.297 pesetas.

SEMANA PORCINA

DIVERSOS ACTOS EN EL PABELLON DE ALMERIA

En la jornada del jueves y dentro de la Semana Nacional de Ganado Porcino, el pabellón de Almería celebró diversos actos a los que asistieron las autoridades locales y miembros del Comité ejecutivo del certamen. Con tal motivo se desplazaron desde la provincia almeriense la vicepresidenta de la Diputación provincial, doña Angeles Cuenca; el diputado provincial y alcalde de Cuevas de Almanzora, don Jesús Caicedo; jefe de la producción animal y varios diputados.

El ejemplar más caro de la subasta de ganado porcino: 60.000 pesetas. A 62.000 pesetas alcanzó la subasta de ganado porcino selecto celebrada en el recinto de la Semana Nacional de Ganado Porcino. El ejemplar que alcanzó mayor cotización pertenecía a la granja Borrás y que fue la cifra de 60.000 pesetas.

LA FERIA, DIA A DIA

Los actos programados para hoy, sábado, con motivo de la feria y fiestas, será el siguiente: A las 10,30 de la mañana, en la plaza de Colón, juegos tradicionales (tracción de cuerda, carrera de sacos y pulso). A las 4,30 de la tarde, en el campo del Botero, primer gran premio de atletismo "Ciudad del Sol". En categoría masculina, competición por equipos, habrá pruebas de 100, 400 y 1.000 metros, salto de longitud, salto de altura, lanzamiento de peso, de disco y relevo olímpico. En categoría femenina, prueba combinada, habrá 80 metros, lanzamiento de peso, salto de altura y 1.000 metros. Tanto en los juegos tradicionales como en las pruebas de atletismo colabora el Centro de Estudios Lorquinos.

Por la noche, a las 10,30, en el Pabellón Municipal, actuación de los grupos "Decibelios" y "Bossa Nova" y la actuación estelar de la cantante Angela Carrasco.

DEPORTES

HOY, LORCA-SANTOMERA

Para esta tarde, a las siete, está anunciado en el campo de San José el encuentro de Regional Preferente entre el Lorca Deportiva y el Santomera. Precisamente el visitante de turno, pese a ser uno de los nuevos en la categoría, anda fuerte en estos primeros partidos de temporada; sus hombres de punta consiguen tantos y sus defensores están poniendo la cosa difícil para hacérselos encajar. El Santomera acudiría a San José con el propósito de no ver su meta perforada por los delanteros lorquinos, quienes lucharán a su vez por dar satisfacción a sus seguidores después del comienzo gris del equipo.

Por parte del mister local, Paquirri, no ha sido facilitada la alineación que saltará al terreno de juego esta tarde. Ha sido citada la totalidad de la plantilla, salvo el delantero Robles, que anda aún recuperándose de una lesión. Las dudas del entrenador lorquino están en la delantera, donde sólo tiene plaza fija, en principio, Galván. Para los extremos, Paquirri cuenta con Moreno Castañeda, Sanz y Clemente, y su decisión parece ser que será en el último momento. Para la defensa también tiene el "mister" alguna duda, ya que posiblemente no podrá contar con la presencia de Rael. Para esta demarcación cuenta con Mateo y Sáez. Uno de los dos cubriría la baja de Rael. Con es-

tas variantes la formación inicial del Lorca Deportiva sufrirá algunas modificaciones.

★ EL ATLETICO LORQUINO VENCIO AL LORQUI POR 3-1

El partido de presentación del Atlético Lorquino que se enfrentó al Lorqui C. F. en partido amistoso venció el equipo local por tres goles a uno. El partido, que fue presenciado por no mucho público, tuvo en especial diversas individualidades del cuadro local, que dieron poco

juego de conjunto; pese a ello se ve fuerza en el equipo que prepara Cremades con vistas a la competición oficial. El marcador lo inauguró el equipo visitante para después imponerse el Atlético Lorquino con goles de Conejo, Jeromín y Sosa, todos ellos en la segunda parte. Por el equipo local formó inicialmente: Manolo; Tovar, Soriano, Rambias; Jacinto, Jeromín; Esteban, Enrique, Gabarrón, Conejo y Sosa. Después entraron Peñas, Jesús y Duro.

V MOTOCROSS EN LORCA

Mañana, domingo, tendrá lugar en el circuito de La Vía la celebración del quinto motocross de Lorca, una de las pruebas más importantes del campeonato y que en esta ocasión decidirá quiénes serán los campeones para asegurar su paso a las finales de España. Para participar en la prueba hay ya inscripciones de pilotos de Madrid, Barcelona, Jaén, Almería, Alicante, Valencia y Murcia. Las categorías que participarán serán junior en 74 y 250 c. c. Los entrenamientos serán a partir de las nueve de la mañana, siendo para las máquinas de 74 c. c. de vueltas y dos mangas de 20 minutos cada una más una vuelta. Para las máquinas de 250 c. c., igual que las anteriores, más dos vueltas. Al final de la prueba se hará la entrega de premios.

● BALONCESTO

Hoy, sábado, se juegan las semifinales del trofeo feria de baloncesto. A las 10,30 de la mañana, en el pabellón de San José se enfrentarán Blaypri "B" contra Blaypri "C" y Blaypri "A" contra el club Ciudad del Sol. La final será mañana, domingo, a las seis de la tarde, en el mismo escenario. De todos los equipos participantes se hará una selección que se enfrentará a una de Aguilas el día 1 de octubre con un trofeo en juego. De estas confrontaciones se hará la selección de jugadores para disputar los próximos campeonatos provinciales.